

NR 4737
CEDOC
FONS

A VILA

SUPLEMENTO DE LA HOJA DIOCESANA.

SANTA COLOMA DE GRAMANET. Domingo, 13 de enero de 1974.

COMUNIDAD, GRUPOS Y OTRAS COSAS

La Iglesia en Santa Coloma vive y se desarrolla con variados matices. Esta variedad la enriquece, pero al mismo tiempo la distingue. Los cristianos no hemos sido hechos en el mismo molde. Somos distintos, tenemos acentuaciones diferentes y puntos de vista desiguales.

A VECES ESTE COLORIDO de maneras de ser y de ver las cosas es juzgado por algunos negativamente. Tal desesperanza manifiesta el deseo de querer en la Iglesia una igualdad militar. No, afortunadamente la Iglesia no es un ejército, sino una comunidad de fe. Y la fe puede tener muchas expresiones. Por eso no es de extrañar que unos busquen fortalecer su fe al calor de los "grupos de reflexión", otros tengan suficiente con ser de la comunidad amplia y los más se encuentren en ella bajo la sombra del anonimato. Todos, a distintos niveles, marchan adelante con sus fidelidades y tropiezos, con sus dudas y esperanzas. Son el Pueblo de Dios.

Será siempre un signo de madurez respetar estos niveles, y exigir, a partir de ellos, un crecimiento, pero sin saltos ni estirones. Hay que tener muy en cuenta esto, pues de lo contrario surgen las tensiones y nacen los aislamientos.

LOS "GRUPOS DE REFLEXION" tienen que dinamizar la comunidad, lo cual no significa que tengan que dirigirla y tampoco que hayan de diluirse en ella. Sus experiencias aprendidas en el grupo: personalización de la fe, diálogo, relación humana, etc.... deben ser un enriquecimiento para todos.

Equilibrio y constancia será nuestro programa.

SOMOS HIJOS DE DIOS

"Bajó el Espíritu Santo sobre él"

En el bautismo Jesús inicia su misión pública. La "Fuerza" de Dios viene sobre él, para mostrar desde entonces y ante los hombres- su sabia enseñanza y el poder que sale de sus manos; toda su obra salvadora.

Su inicio es en plena solidaridad con los hombres. Se ha hecho hombre igual como los demás. No quiere desentenderse de la vida de los hombres. Toma plena responsabilidad en el bien y en el mal de éstos. Por esto "en un bautismo general, Jesús también se bautizó". Es necesario que el hombre se convierta a Dios.

La fuerza del Espíritu le alienta y sostiene en su entrega a favor del hombre. Por esta presencia del Espíritu será constante su unión con el Padre.

"El es bautizado con Espíritu Santo".

Los primeros seguidores de Jesús quedan profundamente marcados con su presencia. El entra a formar parte de su vida. El Espíritu de Jesús los move a continuar su obra. Así continúa dándose a través de los tiempos. Los hombres que reciben el Espíritu hacen el bien y luchan contra el mal. También la fuerza del Espíritu move al hombre -que vive su encuentro personal con Jesús- a establecer la unión de Dios con los hombres. Toda su vida, a pesar de los propios pecados, ha de ser un continuo anuncio de la salvación. Decisión que no toma el hombre solo. Es una obra del amor de Dios.

CRISTO CONTINUA SU MISION por los hombres que reciben su Espíritu. Si Jesús es el servidor escogido por Dios para traer la salvación y liberación a los hombres, sus seguidores han de experimentarlas en sus vidas. El creyente lucha para librarse de la opresión del egoísmo, dinero, comodidad, odio, dolor, miedo, muerte... Así también experimenta y vive gozosamente la salvación con actitudes que van marcando su vida. Se siente salvado hoy, si ama: Al sentir solidaridad con todo hombre que lucha, sufre y vive. Al sentirse unido a Dios de quien surge toda vida. Poco a poco, va dibujando la "Salvación total" que espera.

Dios también nos dice hoy a nosotros:

"Tú eres mi hijo amado".

COMSEJO PASTORAL INTERPARROQUIAL de Santa Coloma: tendrá lugar el próximo miércoles, día 16, a las 8.30, en las Dominicas.

ORIENTACIONES PASTORALES DE LAS JORNADAS: Para estudiar la manera práctica de aplicarlas a cada parroquia en concreto, las distintas parroquias se van reuniendo. Así, la del Arrabal lo hace hoy, domingo, de 10 a 12; la del Fondo, también hoy, a la 1. Los de Las Oliveras, mañana, lunes, a las 8.30 de la noche.

CONCIERTO DE NAVIDAD: Hoy, domingo, a las 6.15 de la tarde, en la iglesia parroquial de Santa Coloma, a cargo del "Orfeón Laudate" de Barcelona.

MN. XIRINACHS: lleva ya 44 días persistiendo en su actitud de huelga de hambre. Parece que todavía le quedan fuerzas para ir resistiendo. El pasado día 5 recibió la primera visita: la de su madre.

SACERDOTES SANCIONADOS: Con multas que oscilan entre 25.000, y 100.000 ptas., han sido sancionados todos los sacerdotes - que, a primeros de diciembre, se encerraron en el obispado de Bilbao.

PARROQUIA DE SAN LORENZO DE TERRASSA: Detención de varios sacerdotes y asistente social; malos tratos de palabra y obra; registro de la casa parroquial, por parte de la policía armada de Terrassa. Sería muy largo relatar lo acasido durante los días 26 y 27 de diciembre último en aquella parroquia. Todo ello sin orden judicial ninguna y sin el permiso necesario del Obispo de Barcelona. Motivo alegado: la lectura, durante las misas de Navidad, de una carta del Padre García Salve, encarcelado en Zamora. La policía detuvo al párroco dentro de la misma iglesia e impidió que se celebrara la misa que correspondía.

EL PAPA ACUSADO por un sacerdote de tener abandonados a los pobres de la diócesis de Roma. En una carta abierta, el sacerdote que ejerce su apostolado en un barrio de chavolas de Roma, afirma: "El obispo de Roma debe actuar de nuevo personalmente como obispo de la porción de iglesia que el Señor - especialmente - le confió". Dice también que el Papa debe tomar partido y "ocupar su puesto entre los desesperados de la tierra". Destaca que las ocasionales visitas del Papa a las parroquias de suburbio muestran su deseo de salirse de los estrechos límites del Vaticano. Agrega, empero, que tales visitas se ven frustradas por el protocolo. La carta ha sido calificada de "contribución positiva" al servicio de la Ig. CEDOC

PREPARACION DE LA HOMILIA

DOMINGO, 20 de enero.

1^a LECTURA: Isaías 62, 1-5

2^a LECTURA: Primera carta de Pablo a los corintios 12, 1-11.

3^a LECTURA: Evangelio de Juan 2, 1-2.

¿Prestamos atención a cada hecho de vida que surge entre nosotros?

¿Cómo podemos hoy nosotros colaborar en la misión de Jesús?.

=====

LOS ANCIANOS Y EL CENTRO DE SANTA ROSA

Desde hace más de un mes el Centro de Santa Rosa ha abierto sus puertas a los ancianos del barrio.

La constatación de que nuestros ancianos no tienen lugares para pasar sus largas horas de ocio, ha hecho pensar a nuestros jóvenes, y de una manera abierta y desinteresada, han brindado el centro a los mayores.

Se tuvo el primer contacto con ellos en una asamblea abierta, un domingo por la mañana. Asistieron más de 40 ancianos y decidieron entre todos lo que harían y quién se responsabilizaría de los servicios que había que mantener. Asistió a dicha reunión un responsable de los jóvenes y una asistente social preocupada por los problemas de los mayores.

A través de la asistente social se piensa pedir colaboración a todas aquellas personas que tengan interés en el problema. Entre las cosas a destacar en este sentido, vale la pena citar la rápida y espontánea aportación que unos hicieron de dos bombonas de butano para la calefacción.

El centro de Santa Rosa piensa que, al hacer esto, no se pone galones, no hace ningún regalo, sólo cumple con un deber, un deber de justicia. Las cosas son para utilizarlas y para que rindan al máximo. Si hasta ahora el centro ha sido sólo para jóvenes y chicos, ¿por qué no puede ser también para los ancianos?